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□ 会　長　　谷田　育子
□ 副会長　　岡田　一二三
□ 幹　事　　原尾　勝
会報委員長　 小泉　宣昭

□ 題　字　　谷田　育子
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 8月　会員増強及び拡大月間　　　　

会長挨拶　 【谷田　育子　会長】

    

 

　四つのテストの起源についてお話したいと思
います。１９２９年から始まった世界大恐慌の
次期に、ロータリアンが成し遂げた大きな業績
の一つに、四つのテストの制度があります。
１９３１年、包装済食品の戸別訪問販売の職業
分類でシカゴ・クラブの会員であったハーバー
ト・テーラーは、不況のあおりを受けて、莫大
な借金を抱え倒産の危機に瀕していたクラブ・
アルミニュウム社の経営を引き受けることにな
りました。もしも、会社の再建に失敗すれば、
２５０人の従業員が仕事を失うことになります。
彼はこの状況から脱出して、会社を再建するた
めには、道徳的、倫理的な指標がどうしても必
要だと考えました。従業員が正しい考え方を持
って正しい行動をすれば、会社全体の信用が高
まるに違いありません。社員全体が簡単に憶え
られて、自分を取り巻く全ての人たちに対して
考えたり、言ったり、行動したりするときに応
用できる、道徳的指標が必要であることに気付
いたのです。社長室の机の前で頭をかかえなが
ら、思い浮かんだ２４語の言葉を書き留めたの
がこの四つのテストです。この四つのテストは
倒産の危機に瀕した会社を立ち直らせるための
純然たる経営上の指針であることに留意しなけ
ればならず、そのためにはその使用を事業上の
取引に限定すると共に、邦訳や解釈を厳密にす
る必要があります。とありますが、私達日常の
社業の中で最も大切にしなければいけないとい
う事を改めて認識しました。
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谷田　育子：暑くなりました。体調管理に充分
　　　　　　気をつけて元気に過ごしてくださ
　　　　　　い。      
安藤　武司：本日会計決算承認の件、ご審議の
　　　　　　程、宜しくお願いします。 
片桐順一郎：ゴルフコンペ有難うございました。 
辻　　　博：取り切り戦のカップ頂きました。
　　　　　　ありがとうございました。   
前田　吉彦：２８日で４５才になります。祝っ
　　　　　　て頂きありがとうございました。
　　　　　　ロータリーがんばります。

会員数：30 名
出席数：24/30
出席率：80.00%
欠席者：6名（出席免除 3名　90.00%）
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第 1455 例会　7/25( 水 ) 
定時総会（前年度決算承認）

担当：会長・前会計

第 1456 例会　8/1( 水 ) 
慶祝行事
クラブフォーラム (2)   

担当：会員増強委員会
100 万＄   

○社会奉仕（環境保全）委員会　波多野　光裕  
長良川を美しくしよう運動に参加者を募ります。
日時は８月５日日曜日６時～となります。  
○家族ゴルフコンペ　　　　　　　山口　八郎  
家族ゴルフコンペ　８月２６日日曜日に開催し
ます。出欠は８月２２日例会終了までにお願い
します。
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○幹事　　　　　　　　　　　　　　　原尾　勝         
○１８日にＩ．Ｍ Ａ分区合同例会が開催されます。
　２４日ガバナー公式訪問を行います。
　１２：３０～開催いたします。         
○クラブ対抗ゴルフクラブが開催されることにな
　りました。         
○クラブ対抗麻雀大会が今年も開催されることに
　なりました。               
○清流国体に対して、ロータリークラブとして何
　か奉仕ができないか検討することになった。         
○長良川ＲＣとの合同例会について、国体開催の
　都合で、９月２６日水曜日１８：３０に変更と
　なりました。  

幹事報告事項（敬称略）

      

      

      

     

    

会報・広報 ８月担当　前田　吉彦

次回例会のご案内

　　

第１４５７回　例会 ８月８日（水）
クラブアッセンブリー（２）
Ｉ．Ａ．Ｃ　年次大会報告
１００万＄

担当者：インターアクト委員会

      

○前期決算報告と承認         
谷田会長と安藤前会計による前年度会計決算の報
告説明、並びに会計監査報告があり満場一致で議
案が承認されました。また、前親睦交流委員会よ
り前期のニコニコＢＯＸの会計報告があり、この
議案についても、満場一致で承認されました。         

定時総会
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